



**Aceptadas las firmas
contra la reforma laboral**

PÁGINA 4 ▶



**Cobra indemnizará a sus
trabajadores por vulnerar el
Derecho a Huelga**

PÁGINA 3 ▶

CCOO ***

COMISIONES OBRERAS DE MADRID
SEMENARIO DIGITAL

Martes 19 de julio 2011. Número 213

EDITORIAL

29-S: Servicios mínimos inconstitucionales

El Tribunal Superior de Justicia de Madrid ha vuelto a dictaminar en contra de la Comunidad de Madrid en un caso de fijación mediante decreto de Servicios mínimos en una huelga de Trabajadores.

El Gobierno de Aguirre tiene por costumbre dictar servicios mínimos que son sistemáticamente anulados posteriormente.

Por otro lado, los jueces no se explican "por qué en una huelga de un solo día de duración han de fijarse unos mínimos que pueden ser superiores a lo que se prestan en un día festivo". Parece lógico que se fijen mínimos en los hospitales al nivel de un domingo o festivo, pero no así en los centros de salud o en el transporte público, donde, sin motivación alguna, se fijan arbitrariamente, sin distinguir entre servicios esenciales y otros que no lo son. Los tribunales los terminan anulando meses y años después de haberse impedido por la vía del decretazo el derecho constitucional de huelga.

Cuando alguien, dotado de poder, adopta disposiciones ilegales, a sabiendas de que lo son incurre en un presunto delito de prevaricación.

Sin embargo, los mismos tribunales que condenan a la Comunidad de Madrid a la anulación de los servicios mínimos, se muestran remisos a remitir a la fiscalía estas actuaciones por si fueran constitutivas de delito.

Mientras de estas decisiones judiciales, no se deriven responsabilidades para quienes dictaron decretos de servicios mínimos a sabiendas de su ilegalidad inconstitucional, los trabajadores seguiremos indefensos.

Y en este marco, Esperanza Aguirre gana elecciones, el responsable de los servicios mínimos de Metro preside la Asamblea de Madrid y López Viejo, el que fijó los también inconstitucionales servicios mínimos del Instituto de Deportes, sigue en sus cosas de la Gürtel.

Luego dicen que la gente anda indignada.

EL SECRETARIO GENERAL DE CCOO DE MADRID, JAVIER LÓPEZ, CLAUSURÓ EL CURSO DE VERANO DE CCOO DE EL ESCORIAL

"Tenemos que vincularnos más con la sociedad y a la sociedad con la política"

Acompañado por el Presidente de la Fundación 1º de Mayo, Rodolfo Benito, y la secretaria de Estudios de CCOO de Madrid y responsable de la Fundación Sindical de Estudios, Mar Fernández, el secretario general de CCOO de Madrid, Javier López, analizó en su ponencia el papel que han jugado las organizaciones sindicales en la democracia española y en el momento actual, marcado por la crisis y los ataques desde la derecha más reaccionaria.

López comenzó reflexionando sobre la situación actual en la que nos encontramos, ante una crisis que no responde a un problema originado en los últimos años, sino que "vivimos en un país que no ha resuelto sus males tradicionales". Unos males que a lo largo de la Historia responden a problemas agrarios vinculados al latifundismo, los grandes terratenientes y la propiedad de la tierra y hoy son problemas de vivienda, grandes inmobiliarias y bancos.

"En estos momentos -añadió el líder sindical- se ha agotado un modelo de crecimiento que se había instalado en nuestro país basado en el sistema inmobiliario". Además, esta crisis ha puesto en cuestión el actual modelo económico y el sistema político, porque "no ha resuelto los males tradicionales de España".

Mensaje al 15-M

Javier López reivindicó una vez más el papel de CCOO y su apuesta por defender "los derechos sociales, la democracia y la cohesión social. Los sindicatos somos sindicatos porque conseguimos mejoras para los trabajadores. Si no, seríamos simples agitadores".

"Los sindicatos tenemos que vincularnos cada vez más con la sociedad, tiene que haber una vin-



culación estrecha entre la sociedad y también hay que vincular más a la sociedad con la política" añadió.

Al hilo de esta vinculación entre política y sociedad, López también tuvo palabras para el movimiento 15-M al reconocer que "ahora nos sentimos menos solos. Era necesaria una movilización social, pero espero que no caigan en sectarismos para que continúen agrupando

a tantas personas, pero que no caigan en la trampa del que no nos representan, porque la democracia debe ser representativa".

"Tenemos que pensar en lo que nos une a CCOO y al 15-M - afirmó - porque tenemos muchas propuestas en común. Si somos capaces de unir lo que representa el 15-M con lo que pedimos los sindicatos, iremos por buen camino".

La información socio-laboral

de **Tu sindicato**



www.ccoomadrid.es

▶ el blog de Javier López

<http://ccooblog.wordpress.com/>